
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

UNIVERSIDAD DE HUELVA 
FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES 
JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA 
ACTA N° 14/2010 
Día: jueves 16 de diciembre de 2010. 
Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales. 
Hora de inicio: 09 h 30 m (en tercera convocatoria). 
Hora de finalización: 11 h 00m 
 
Asistentes: D. Juan Luis Aguado Casas, D. Eloy Castellanos Verdugo, Dª Irene 
Correa Tierra, D. Carlos Fernández Rodríguez, D. José Joaquín Maraver Puig, D. 
Manuel Merino Morlesín, D. Daniel Mozo Llamazares, D. Gabriel Ruiz de Almodóvar 
Sel, D. Reinaldo Sáez Ramos, Dª Beatriz Sánchez Rufo, Dª Isabel Serrano Czaia, D. 
Federico Vaca Galán, D. Javier Vigara Fernández, D. Nahuel Ezequiel Vila Zabala. 
 
Excusan su asistencia: Dª Manuela Mora Ruiz, D. Javier Sánchez Barroso.  
 
ORDEN DEL DÍA: 
  

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta 14/2010. 
 

2. Informe del Sr. Decano 
 

3. Aprobación, si procede, de los Premios Extraordinarios Fin de Carrera y de las 
solicitudes de convocatorias de gracia. 

 
4. Aprobación, si procede, del documento de Política y Objetivos de Calidad de la 

Facultad de Ciencias Experimentales. 
 

5. Asuntos de trámite. 
 

6. Ruegos y preguntas. 
 
Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta 14/2010. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Punto 2. Informe del Sr. Decano. 
 
2.1 Infraestructuras 
 
Sr. Decano informa que se van a cerrar algunos espacios del pasillo central del edificio 
de la Facultad con el objeto de mejorar las condiciones de estudio de los alumnos e, 
incluso, disponer de un espacio extra para realizar seminarios. Con el presupuesto 
disponible para esta obra se podrán cerrar hasta tres espacios; si bien se está a la 
espera de algunos detalles que deben figurar en el proyecto final. Se estima que cada 
cerramiento puede tener un coste de 7300 euros, aproximadamente. Los fondos 
necesarios provienen de Infraestructuras y de Convergencia Europea. D. Eloy 
Castellanos pregunta si tendrán conexiones para, por ejemplo, alimentar PC´s y Sr. 
Decano responde que eso ya está solucionado con la instalación actual.  
 
2.2 Presupuesto 2011 
 
El Sr. Decano informa que hoy mismo (16/12/2010) se reúne el Consejo de Gobierno 
de la Universidad de Huelva donde se va a abordar este tema. Cree preciso recordar 
que nuestra Facultad ha ido perdiendo fondos porque el número total de alumnos 

Código Seguro de verificación: jQKIzpNHi8W2Taj6FFcsCTJLYdAU3n8j. Permite la verificación de la integridad de una
copia de este documento electrónico en la dirección: https://verificafirma.uhu.es/verificarfirma/

Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR AGUADO CASAS JUAN LUIS FECHA 01/02/2011

ID. FIRMA firma.uhu.es jQKIzpNHi8W2Taj6FFcsCTJLYdAU3n8j PÁGINA 1 / 4

jQKIzpNHi8W2Taj6FFcsCTJLYdAU3n8j



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

matriculados ha ido descendiendo en los últimos años. Así, Gerencia establece un 
presupuesto básico para todos los Centros que, además de haber bajado entre el 1% 
y 2% en 2010, carece de un criterio firme de distribución. El procedimiento actual, 
similar al que establece la Junta de Andalucía, se adoptó porque en su momento no se 
alcanzó ningún acuerdo entre directores y decanos. La consecuencia más evidente, 
además del descenso de fondos, es que el presupuesto no es coherente con las 
características propias de una Facultad de Ciencias. Se han elevado protestas por 
esta situación e incluso se dará desde el Decanato un voto negativo a la propuesta de 
presupuestos de 2011. 
D. Nahuel Vila pregunta si sería conveniente que los alumnos se movilizaran para 
tratar de presionar ante esta situación. El Sr. Decano cree que por ahora no es 
preciso, puesto que las ayudas de Convergencia Europea nos permiten acometer 
tareas que no están cubiertas por los presupuestos ordinarios. No obstante reconoce 
que estas ayudas no estarán siempre y se exigirá a Gerencia que reformule la 
distribución para que se gestione mas adecuadamente nuestro Centro. 
 
2.3 Reclamación sobre tala de árboles en el Campus 
 
El Sr. Decano informa que recientemente se han cortado árboles en el Campus, cerca 
de la zona del comedor universitario. Ello parece relacionado con las obras de 
construcción del nuevo pabellón administrativo, pero según las protestas de profesores 
y alumnos de Ciencias Ambientales, ha sido una medida totalmente innecesaria y 
arbitraria. El Decanato se puso en contacto con los técnicos y responsables de la obra, 
obteniendo como respuesta el bajo valor ecológico de los eucaliptos arrancados. D. 
Eloy Castellanos opina que esos árboles llevaban varias décadas en ese lugar y 
deberían haberse respetado, lo que paralelamente daba un valor añadido a la obra 
que se está acometiendo. Además opina que sobre el “valor ecológico” de esos 
árboles se debería haber consultado a los expertos que tenemos en este Centro. 
Teme que se corten mas árboles en el futuro dando con ello una imagen 
tercermundista de nuestra Universidad. 
 
D. Nahuel Vila añade que fueron a pedir información a Infraestructuras y al arquitecto 
del proyecto de la obra. En ambos casos no se les prestó ninguna atención; por lo que 
opina que esas no son formas de actuar dándose una pésima imagen. 
 
Sr Decano cree que se puede redactar un escrito ante el Rector para que esto no 
vuelva a suceder y, de paso, recabar información sobre el tema. Pide al profesor Eloy 
Castellanos su colaboración en la redacción de tal escrito. La Junta aprueba esta 
iniciativa. 
 
2.4 Exámenes de grado. 
 
D. Javier Vigara recuerda que por error se incluyeron exámenes de diciembre para las 
titulaciones de Grado en la web del Centro. Para causar las menos molestias posibles 
se ha hecho una convocatoria de exámenes en estas fechas pero con una serie de 
condiciones. Se elaborará un acta para que conste todo el proceso y para que se pase 
la nota obtenida a la correspondiente convocatoria oficial.   
 
Punto 3. Aprobación, si procede, de los Premios Extraordinarios Fin de Carrera y 
de las solicitudes de convocatorias de gracia. 
 
Sr Decano recuerda que la Comisión de Docencia ha dado el visto bueno a todas las 
convocatorias de gracia solicitadas. Asimismo, para la dotación de los Premios 
Extraordinarios de Fin de Carrera, se ha aplicado el reglamento vigente resultando 
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ganadores D. Jorge Arrayán Márquez por Ciencias Ambientales, D. Sergio Carrero 
Romero por Geología y D. Raúl González Domínguez por Química. 
 
Se aprueba por unanimidad todo lo expuesto. 
 
Punto 4. Aprobación, si procede, del documento de Política y Objetivos de Calidad de la 

Facultad de Ciencias Experimentales. 
 
Sr. Decano presenta el documento en cuestión que, a la postre, es el procedimiento 
estándar que se sigue por todas las agencias evaluadoras de calidad y que aplican 
todas las universidades. Añade que se intentará desde el Centro hacer que los 
sistemas de garantía de calidad de cada Grado sean los más simples y sencillos 
posibles, para lo cual las comisiones correspondientes deberán actuar en 
consecuencia. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
  
Punto 5. Asuntos de trámite. 
 
5.1 Aprobación, si procede, de beca para la clasificación y exposición de legados geológicos 
donados por el profesor Jean Pierre Bard al Centro. 
 
Sr. Decano informa que esta valiosa documentación resume estudios pioneros de la zona de la 
sierra de Aracena. Es una gran cantidad de material la donada al Centro y precisa de trabajos 
de clasificación, escaneado, ordenación…; en definitiva una puesta en valor para ponerlo a 
disposición de los interesados. Para ello se ha contratado a una estudiante de Geología y su 
correspondiente remuneración depende de la aprobación por Junta de una beca cerrada ya 
para este trabajo. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Sr. Decano anuncia que en una próxima Junta se traerá la propuesta formal de hacer doctor 
honoris causa al profesor Jean Pierre Bard. 
 
5.2 Erasmus 
 
Dª Irene Correa informa que se pueden ofertar plazas de Erasmus-Práctica en los 
Departamentos, por lo que tendríamos estudiantes extranjeros trabajando en nuestros 
Departamentos. Por ello se está planteando proponer un becario Erasmus-Práctica para el 
propio Centro que, por ejemplo, traduciría la web, los planes de estudio, etc. 
 
5.3 Proyectos de Innovación Docente 
 
Sr. Decano informa que la página web de la Facultad cuenta con un enlace para Proyectos de 
Innovación Docente que hayan sido promovidos desde el Centro. Dª Irene Correa añade que 
en ese espacio se ha incorporado el Proyecto de Tutorización. 
 
Punto 6. Ruegos y preguntas. 
 
D. Nahuel Vila propone varios temas. En primer lugar ruega la introducción de papeleras de 
reciclaje en el Centro y el Campus. Sr. Decano responde que se transmitirá al Vicerrectorado 
de Infraestructuras en cuanto al Campus, mientras que cree que se puede hacer ya en el 
Centro. Seguidamente ruega que se aumenten las salidas de campo en Ciencias Ambientales. 
D. Javier Vigara responde que las salidas son programadas por los Departamentos y 
profesores de acuerdo a los respectivos Planes de Estudio. No obstante el Sr. Decano cree 
conveniente que los estudiantes soliciten esas salidas a sus profesores para que las incorporen 
a sus programaciones. Por último D. Nahuel Vila ruega ayuda del Centro para la organización 

Código Seguro de verificación: jQKIzpNHi8W2Taj6FFcsCTJLYdAU3n8j. Permite la verificación de la integridad de una
copia de este documento electrónico en la dirección: https://verificafirma.uhu.es/verificarfirma/

Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR AGUADO CASAS JUAN LUIS FECHA 01/02/2011

ID. FIRMA firma.uhu.es jQKIzpNHi8W2Taj6FFcsCTJLYdAU3n8j PÁGINA 3 / 4

jQKIzpNHi8W2Taj6FFcsCTJLYdAU3n8j



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

de unas Jornadas de Medio Ambiente. Sr. Decano responde que se dará ayuda económica 
desde el Centro. 
 
D. Carlos Fernández ruega que los alumnos asistan a los Consejos de Departamento y 
participen en los mismos para encauzar correctamente aquellas iniciativas que afecten a los 
propios Departamentos. 
 
Finalmente, el Sr. Decano ruega que se siga participando en el programa de Difusión de 
Estudios del Centro y, de paso, solicita la colaboración de los estudiantes. D. Reinaldo Sáez 
añade que cualquier iniciativa de los estudiantes puede ser aprovechada para este programa. 
Se trataría de potenciar la interacción con la sociedad y, por ello, cree que alumnos y Centro 
pueden elaborar un proyecto común. 
 

 

Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano 
declara cerrada la sesión a las 11 horas y 00 minutos del dieciséis de diciembre de dos mil 
diez, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios de 
papel común, numerados del 1 al 4, por una sola cara; y de cuyo contenido, como Secretario 
de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe. 
 
 
 

Vº Bº EL DECANO 
 
 
 
 

Fdo.: Gabriel Ruiz de Almodóvar Sel 

EL SECRETARIO 
 
 
 
 

Fdo.: Juan Luis Aguado Casas 
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